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16 MAGGIO - PRIMO CONSIGLIO 

 

Nai'Shara: Come già saprai, Anéeka ha scoperto molto da quando siamo tornati in orbita bassa. Ora, senza 

alcun dubbio, possiamo affermare che chi c'è dietro, a cominciare dalla famosa Pandemia, è la stessa 

Federazione. Continua a tirare le fila "contro" l'umanità. Sono già oltre la Prima Direttiva e il libero arbitrio 

dei cittadini. 

 

Alenym: Quello che dicono in innumerevoli luoghi spirituali, che il libero arbitrio deve essere rispettato. 

Non lo vediamo, al contrario. Vediamo solo come la stessa Federazione passa sopra gli umani, più e più 

volte, usando scuse valide solo dal loro punto di vista. Non da quello delle persone là fuori in superficie. 

Anche le loro leggi di non intervento sono uno scherzo. Si applicano solo quando gli si addice. Tutti i giorni e 

a tutte le ore intervengono. Quello che vediamo da qui è che il traffico di navi della Federazione verso la 

Terra e dalla Terra è storicamente il più alto di tutti i tempi. Ecco perché non volevano che ci avvicinassimo 

ulteriormente. E hanno fatto del loro meglio per tenerci in orbita alta. Ci trovavamo a disagio, ancora di più 

Swaruu. 

 

Nai'Shara: Quindi ti diremo che è ora di fare l'opposto di prima. Prima, le persone erano chiamate a fare 

video per chiedere "aiuto" alla Federazione con video pietosi, dove la gente piange letteralmente e questo 

non è giusto! 

 

Alenym: Questo è della massima importanza. Basta con le suppliche e basta con il trattare le razze non 

umane come divinità a cui bisogna chiedere l'elemosina. Unitevi. Non sto parlando di uscire e rompere le 

finestre, sto parlando di unire e rimuovere quelle maschere, per cominciare. Semplici atti di ribellione come 

questo, assicurandosi sempre che non si venga smascherati o messi in pericolo davanti alle autorità. 

 

Nai'Shara: Ciò che le persone fanno ora potrebbe rimbombare nella Federazione. 

 

Gosia: Sai esattamente di cosa si tratta? 

 



Alenym: Sono tanti, questo è il problema, si schermano a vicenda negando sempre la loro partecipazione 

diretta o scusandosi con tecnicismi. Ma sono le razze più conosciute, ecco perché sono conosciute di più. 

Non lo vedono come un genocidio. Molti lo vedono anche solo come un test per l'umanità, per vedere fino 

a che punto resistono prima di ribellarsi e rivendicare i loro diritti più elementari. 

Quello che la Federazione vuole vedere è la non obbedienza, ma guarda, gli umani laggiù vanno come 

pecore al macello. Loro, la Federazione, calpestano i loro diritti perché gli umani stessi non dicono o fanno 

nulla, seguono semplicemente gli ordini. Vogliono vedere gli umani lottare per se stessi! Liberi e 

indipendenti, forti, UNITI. Li bruciano con un fiammifero per vedere quando finalmente dicono: basta! 

 

Gosia: Così in fondo vogliono liberare gli umani? Solo che hanno un'idea diversa di come farlo? 

 

Alenym: Nel suo modo contorto, è quello che vuole la Federazione. Formare una nuova razza interstellare. 

Ma nel processo le persone soffrono. E non sono buoni esempi da seguire, quelli della Federazione, perché 

guidati da razze non lyriane quindi prive della stessa gamma di emozioni degli umani. 

Non vogliamo attaccare altre razze. Non è il nostro scopo. Semplicemente non possiamo far parte di questa 

ingiustizia. L'etica è stata modellata a loro piacimento. 

 

Gosia: E cosa vuoi fare? Come aiutare gli umani in tutto questo? 

 

Alenym: Esporre la verità. E’ il momento per loro di rendersi conto di cosa succede il prima possibile. Non 

essere più gentile e svegliarli a poco a poco. 

 

Nai'Shara: La verità libera, Gosia, diamo loro la verità che sta dietro. Noi, questo equipaggio, non siamo 

d'accordo con quanto sta accadendo. 

 

Robert: E questo potrebbe avere delle ripercussioni per te? 

 

Alenym: Robert, la Federazione non può fare nulla contro di noi che non abbiano già provato. Con bugie ci 

hanno spostato in orbita alta, ci hanno mentito sul perché. Portano via Internet a Swaruu e mandano due 

navi a prendersi cura di noi come cani. Ti sembra molto etico? 

Come noi ci sono altre razze che fanno del loro meglio perché questo non accada, in quel caso ho rispetto 

per loro. Ma come si è già detto, la Federazione è molto grande, di molti livelli e quello che diciamo qui non 

potrebbe mai applicarsi a tutti i membri e ai sottogruppi e organizzazioni che la compongono. 

 



Gosia: Ma hai qualche supporto specifico o no? Di qualche razza. 

 

Alenym: Gosia, in questo momento siamo soli su questo. Almeno ufficialmente. Sono sicura che ci sono 

innumerevoli razze che non sono d'accordo, ma come noi si ritrovano incapaci di farci nulla. So che alcune 

persone hanno commentato che dubitano fortemente che non lo sapessimo prima, ma è la verità. Non 

sapevamo quanto fosse esteso il loro intervento sulla Terra e in quale forma. 

 

20 maggio - SECONDO CONSIGLIO 

 

Alenym: progressione degli eventi. Non appena siamo entrati nel 2020, la Federazione ci ha detto che 

avrebbero iniziato a intervenire ripulendo gli ostacoli per la liberazione della Terra, in modo che gli umani 

avessero un nuovo giorno. Così hanno detto. 

 

Dhor Káal'él: Nuova Alba. 

 

Anéeka: È uscito dalla Federazione. 

 

Alenym: Quindi, poiché avrebbero eseguito grandi movimenti, ci è stato chiesto di spostarci in orbita alta a 

750.000 km. Cosicché non fossimo "in pericolo" in orbita bassa. Da 750.000 km Anéeka non può vedere 

nulla con i suoi sensori. 

 

Fondamentalmente è lo spazio interplanetario. Nero, vuoto e dà ai nervi essere lì fluttuante nell'oscurità 

eterna. Non è mentalmente salutare per nessun equipaggio. Così, quando la Federazione iniziò con i loro 

movimenti, 

Anéeka ha scoperto progressivamente cose che non si adattano alla storia o alla narrazione. 

Ma basate principalmente su dati umani perché la stessa Federazione ci stava trasmettendo dati 

inaffidabili. Filtrati e modificati su ciò che stava accadendo sulla Terra. 

 

Prima accusa nei loro confronti. Perché ci mentono? Siamo anche noi nella Federazione. Dopo aver 

trascorso più di 2 mesi in orbita alta e già mentalmente malati, abbiamo iniziato a insistere affinché ci fosse 

"permesso" di tornare in orbita bassa. E il Consiglio della Federazione con cui ero in contatto, e al quale ho 

spiegato la nostra situazione, ci ha detto che andava "bene" ma non ancora, in un paio di settimane. Dopo 

quel paio di settimane, mi dissero ancora qualche giorno. Dopo quei giorni di nuovo, proprio quando le 

operazioni si concludono. 



 

Abbiamo perso la pazienza qui. E li avevo avvertiti che se non ci avessero "permesso" di entrare in orbita 

bassa lo avremmo fatto da soli poiché è uno spazio dominato dalla Federazione e che ci ha permesso di 

muoverci e posizionarci dove volevamo. Ci hanno messo più ostacoli, dicendo che è meglio non farlo, per la 

nostra sicurezza. Tuttavia, abbiamo abbassato la nave in orbita bassa. 

 

Non senza le loro proteste e l'assegnazione di due incrociatori Centauri che ci scortassero a distanza. Come 

i cani da guardia. E come sospettavamo, Anéeka e i suoi sensori hanno scoperto innumerevoli attività della 

Federazione che non solo potevano essere considerate "permissive" a ciò che sta accadendo oggi sulla 

Terra, ma conferma che queste cose sono anche causate direttamente dalla Federazione. 

 

Anche se non sembra plausibile che non sapessimo cosa stesse succedendo, è la verità. Non sto parlando in 

generale di Taygeta, sto parlando per l'equipaggio di questa particolare nave. Quindi abbiamo scoperto 

questo non solo guardando con i sensori della nave, ma sommando tutti i punti insieme, con le informazioni 

che sono sia terrestri che quelle qui fornite, più la ricerca che ho iniziato direttamente con il Consiglio di 

Alcyone che domina e controlla tutta l’attività delle Pleiadi M45. 

 

Possiamo concludere che è la stessa Federazione che controlla direttamente tutto ciò che accade sulla 

Terra. Ignorando e distorcendo a loro piacimento le leggi del libero arbitrio e le leggi della Prima Direttiva 

sul non intervento. 

 

Quest'ultimo l'ho denunciato davanti al Consiglio di Alcyone, organo membro della Federazione, ma che 

non è al di sopra di detta Federazione. Tuttavia, ha molta influenza da quando i suoi membri mantengono 

innanzitutto la lealtà verso culture e civiltà all'interno dell'ammasso stellare M45 Pleiadi. E poi, già 

concordato in seno al Consiglio di Alcyone, si procede al Consiglio della Federazione, in maniera graduale. 

 

Il Consiglio di Alcyone, il 19 maggio 2020, mi ha dato il loro pieno appoggio e mi chiedono di trasmettere 

tutti i dati che abbiamo su questa nave per esaminare cosa sta succedendo. Questa è la situazione. 

 

Nai'Shara: Le persone ti hanno detto che lo sapevano già, ma la verità è che non hanno idea di quanto 

possa esserci l'ingerenza della Federazione nelle loro vite. 

 

Gosia: Ciò che non è stato ancora compreso esattamente sono le loro motivazioni. E perché  interferiscono 

così tanto? Cosa li ispira? Cosa pensano? 

 



Alenym: La Federazione vede l'attuazione di un governo unico, una religione e una moneta unica come 

l'unica soluzione ai problemi e ai conflitti sulla Terra. 

 

Gosia: Ma questo non è il Nuovo Ordine Mondiale? Perché tanto interesse per la distruzione degli esseri 

umani? Perché il "vogliamo che si sveglino da soli" mi sembra una scusa. 

 

Robert: Questa non è una società olografica. 

 

Alenym: Non è permesso loro di svegliarsi da soli, la verità è diversa. È l'intervento diretto di razze non 

umane che controllano tutto dall'esterno. Per implementare una società olografica devi prima cambiare la 

mentalità delle persone umane. Devono prima controllare la popolazione umana, cambiare la loro 

percezione. Ecco perché per imporre l'ordine vogliono installare il Nuovo Ordine Mondiale. Perché viene 

dalla Federazione. 

La Federazione lavora e si impone sulla popolazione della Terra attraverso veri gruppi di controllo 

planetario. In altre parole, da società segrete come gli Illuminati. 

 

Nai'Shara: Esatto. 

 

Gosia: Viene dall'intera Federazione o solo dalle sue fazioni? 

 

Alenym: La Federazione è molto vasta. Questo proviene da fazioni all'interno della Federazione. 

 

Robert: Il denaro schiavizza e impedisce l'evoluzione di una civiltà, per non parlare della religione. Non 

avanzeremo mai con quegli elementi Matrix. 

 

Alenym: La Federazione non ritiene fattibile rimuovere i soldi o il controllo imposto dalla religione. O non 

ancora. Perché quello che vogliono prima è imporre l'ordine mondiale, quindi iniziare a spostare i pezzi 

secondo i loro piani. Non possono procedere con l'attuale disordine mondiale. 

 

Robert: Stiamo andando verso il trans-umanesimo? 

 

Alenym: Sì, state andando verso il trans-umanesimo. 



 

Nai'Shara: Stai andando verso il pieno controllo Robert. 

 

Gosia: Ok andiamo alle radici. Cosa vuole la Federazione con questo? Qual è il loro obiettivo? La liberazione 

degli esseri umani al loro stato 5d fa parte di questo piano? 

 

Alenym: Non possiamo sapere quale sia il loro obiettivo finale. Come dice Nai'Shara, ciò che è ovvio è il 

controllo planetario totale. 

 

Gosia: Questo controllo totale ha a che fare con il far uscire gli umani dal 3d? Con l '¨ascensione¨? Vorrei 

vedere come collegano i loro piani con la "liberazione e l'ascensione" 

 

Alenym: Bella domanda. Quello che vediamo è l'opposto, sebbene la Federazione insista su una 

"liberazione" e una "ascensione" planetaria. Ma ciò che vediamo è la prova del desiderio di perpetuare il 

3D. 

 

Nai'Shara: Forse questo è lo scopo finale Gosia, è per questo che scusano le loro azioni, ma nel frattempo 

abusano degli umani, la persona come individuo non ha importanza per loro, ecco perché una razza non 

emotiva non può dirigere con così tanta logica un pianeta pieno di persone che si caratterizzano proprio per 

essere emotive. 

 

Alenym: Ecco perché ci tolgono di mezzo, perché ci percepiscono anche come altamente emotivi, quindi 

non logici e di cui non ci si può fidare per i loro piani. 

 

Anéeka: Resta da spiegare il metodo di controllo utilizzato dalla Federazione. Esponendolo. La Federazione 

controlla ed è in contatto diretto con coloro che controllano la Terra e lavorano con loro. Non è solo in 

contatto diretto con i leader mondiali ufficiali, come Trump, Putin e quelli dell'Unione Europea, Cina, 

Giappone, tra gli altri. 

 

La Federazione li vede non come i veri rappresentanti della Terra, ma solo come leader regionali. Che sono 

utili solo quando devono coordinarsi su qualcosa che ha a che fare con queste regioni. 

Si dice che la Federazione non sia in grado di lavorare con la Terra, con gli umani, finche hanno più leader. 

Che la Federazione deve prima avere un solo governo mondiale. Questo è falso. Ed è falso perché la Terra 



ha già un governo mondiale. Ciò che viene detto si applicherebbe solo alla popolazione umana, o alla sua 

percezione. 

 

Quindi, la Federazione manipola e controlla direttamente la popolazione mondiale, impartendo ordini e 

coordinandosi direttamente con i gruppi di governo dietro i governi. Ecco cosa c'è dietro il controllo del 

cosiddetto Deep State che non è così profondo. Sono un passo indietro relativamente ai governi, sono 

quelli che parlano a leader pubblici come Trump o Putin. 

 

Dietro c'è più governo, quelli che controllano tutto, questi sono gli alti Illuminati, ma non sono soli. Ci sono 

innumerevoli società segrete, tutte intrecciate e tutte si coordinano tra loro per controllare l'intero pianeta, 

ma si combattono anche per il potere e il controllo. È questa lotta per il potere tra società segrete che sta 

diventando evidente oggi. 

 

Quindi la Federazione parla con i leader delle società segrete, leader che non sono conosciuti in pubblico, 

leader di cui la gente non ha mai sentito parlare. E questi leader, usando le loro influenze dalle società 

segrete, sono quelli che manipolano lo stato profondo, che a sua volta manipola i politici che sono solo 

fronti pubblici per le organizzazioni di controllo più grandi dietro di loro. 

 

Quindi politici come Putin, Trump, quelli dell'Unione Europea, Cina tra gli altri, così come personaggi oscuri 

come Soros, Bill Gates, i Clinton, Obama tra gli altri, sono solo fronti o burattini per tutto ciò che è 

controllato dal gigantesco meccanismo delle società segrete dietro di loro. 

 

La Federazione parla ai leader delle società segrete del potere planetario (che sono ciò che la Federazione 

vede come i veri rappresentanti della Terra). Quindi trasmettono i loro ordini ad altre società segrete che 

dipendono da loro. Questi allo stato profondo e, a loro volta, ai politici comuni. La Federazione parla anche 

quando necessario con i politici o le persone che vogliono, se ciò è conveniente per l'una o l'altra azione o 

agenda. Indipendentemente dal grado o dal passo. 

 

Ma alla fine la Federazione è quella che controlla tutto dall'alto. Non solo essendo permissiva, ma dando 

direttamente ordini su cosa fare dopo. La Federazione utilizza metodi di controllo e manipolazione già 

collaudati sulla Terra fin dai tempi antichi, come i meccanismi di controllo romani sulle loro terre 

conquistate. Stessi metodi. 

 

Arriveranno e assumeranno il controllo attraverso una potenza militare di gran lunga superiore, offriranno 

a coloro che detengono il potere in queste regioni la possibilità di mantenere le loro posizioni d'élite e di 

potere, finché lavoreranno per loro. Allo stesso modo, la Federazione lascerà in carica i controllori delle 



società segrete, al fine di mantenere una catena di comando funzionante. Ecco perché la Federazione è 

permissiva. 

 

Se non lo facessero, quello che vedremmo sarebbe quello che è successo in Iraq dopo l'invasione 

statunitense del 2003. Dove hanno portato via tutti i sistemi politici e di controllo dal paese, facendolo 

precipitare nel disordine, nel caos e nell'anarchia totale, dove fazioni e clan minori e persino bande 

criminali di strada hanno preso il controllo del paese, rendendo il recupero ancora più difficile e lungo. 

Con questo intendo dire che la Federazione o qualsiasi forza esterna invasiva non può venire e rimuovere 

tutti i meccanismi di controllo di una società, senza gettarla in un caos inutilmente grande. Questo i romani 

lo sapevano e lo applicavano. 

 

Robert: Quindi la Terra sta subendo un'invasione in piena regola? 

 

Anéeka: Dipende da come la vedi, perché la Federazione ha il controllo del pianeta da almeno qualche 

migliaio di anni. Ma dalla prospettiva odierna, la Terra sta attualmente subendo un'invasione ET su vasta 

scala. Solo il pubblico non dovrebbe aspettarsi che sia come nel "Giorno dell'Indipendenza", anche se non 

escludo che qualcosa possa accadere. Piuttosto, è un'acquisizione totale, utilizzando metodi nascosti per le 

persone. Usando la mentalità e l'intelligenza che sono molto al di sopra dell'umano. 

 

Robert: Come può l'umanità rendersi conto che questa è un'invasione su scala globale? O non se ne 

accorgeranno mai? 

 

Nai'Shara: Svegliandosi, Robert. 

 

Anéeka: È evidente se sei sveglio in qualche misura. Anche il loro tremendo bisogno di screditare tutto ciò 

che ha a che fare con gli ET. È il meccanismo dietro cui si nascondono molti extraterrestri. 

 

Gosia: Hm ... vedo tutta questa situazione molto complicata. 

 

Dhor Káal'él: È quello che è. Ed è per questo che le persone non capiscono cosa succede veramente. Perché 

non possono sommare tutto ciò che accade e tendono ad andare verso spiegazioni mondane. Non hanno 

una prospettiva di comprensione sufficientemente sviluppata. 

 



Gosia: E molto tempo fa, quando si diceva che la "Cabala" era in gran parte sconfitta e sotto controllo, da 

dove venivano queste informazioni e questa percezione? Da loro stessi immagino? 

 

Anéeka: Da loro stessi. E la parola Cabala, sarebbe necessario spiegare quale di tutte le Cabale, perché 

come ho detto sopra, ce ne sono molte. 

 

Robert: E abbiamo già detto che la Federazione sta rimuovendo sporco e immondizia dalla Terra. E come 

stanno qui le lucertole? 

 

Gosia: Sì. Cosa succede con questi presunti rettili prelevati dalla Terra? 

 

Anéeka: Sì, portano fuori la spazzatura. Combattono contro tutto ciò che non è conveniente per loro, quelli 

della Federazione. 

 

Gosia: Rettili, come si adattano? Lavorano con loro? 

 

Anéeka: Devi anche capire che problemi come i satanisti, le lucertole e tutto il resto, la Federazione lo vede 

come un problema minore che verrà risolto man mano che assumeranno il pieno controllo della Terra. Ma 

le lucertole, in quanto razze rettiliane, non tutte sono regressive. 

 

Nai'Shara: E infine sono creazioni umane. 

 

Gosia: Sì, ma essendo creazioni umane, hanno ancora una forma tangibile. E ora con chi lavorano? 

 

Anéeka: Sì, le fazioni dei rettiliani terrestri lavorano con la Federazione, poiché c'è un altro livello di 

sviluppo del controllo planetario che sta accadendo verso o in vista del dominio dell'attuale civiltà 

intraterrestre rettiliana sulla Terra. 

 

E come dice Nai'Shara, come infine i regressivi, siano essi arconti, rettiliani, bevitori satanisti di 

Adrenocromo e di sacrifici umani, tutto questo è una manifestazione umana, che si dissolverà durante 

l'intervento e il controllo totale della Federazione. 

 



Robert: E cosa hanno da dire le razze intra-terrestri come gli Agarthiani e le civiltà tedesche dissidenti? 

 

Anéeka: Tutte le civiltà alternative, annesse a quella umana, intraterrestre, vengono modificate e cadono 

anch'esse sotto il controllo della Federazione, con metodi e procedure secondo quelli necessari per ogni 

civiltà. Ma vengono ugualmente intervenuti o invasi. 

 

Gosia: Hai detto: "Questo sarà sciolto durante l'acquisizione totale da parte della Federazione". Con questo 

vuoi dire che la Federazione sta ottenendo il tuo sostegno almeno in questo senso? È tutto molto confuso. 

 

Dhor Káal'él: Lo vedo complicato ma chiaro. 

 

Anéeka: Come ha detto Swaruu, non è che la Federazione sia "cattiva". Piuttosto, procedono come meglio 

pensano che le cose dovrebbero essere. Ciò non significa che tutto ciò che fanno sia conveniente per gli 

esseri umani. E mentre la Federazione impone l'ordine sulla Terra, molti soffriranno e moriranno. Ci 

saranno molti conflitti, guerre regionali, carestie e sofferenze. Tutto in nome del progresso planetario e del 

bene comune. 

È lì che la Federazione dimentica le emozioni umane. 

 

Robert: Ma questa transizione verso quel Nuovo Ordine Mondiale sarà più positiva di adesso? 

 

Anéeka: Non posso dire se sarà positivo o meno dal punto di vista delle persone per strada. Sono propenso 

a dire che non sarà conveniente per loro. 

 

Gosia: Come direbbe Swaruu, tutto va sempre verso il positivo. Sono tutte fasi. 

 

Nai'Shara: Dal punto di vista delle persone sulla Terra sembra un gioco psicopatico, dal punto di vista della 

Federazione non lo è. 

 

Dhor Káal'él: Questo è il problema qui, Nai'Shara. È qui che la Federazione dimentica i veri bisogni degli 

umani. Dove l'emozione gioca un ruolo di estrema importanza. Ed è ignorato. 

 



Anéeka: Anche piani finanziari come Gesara, di cui tutti parlano, che danno o distribuiscono denaro gratis in 

massa alle persone, possono essere considerati positivi. Ma non vedono che questa è un'esca, un'esca o 

una manipolazione per accettare il chip che accompagna i vaccini. 

 

Gosia: Ok. Qual’ è, secondo te, la migliore alternativa a quello che sta facendo la Federazione? 

 

Alenym: Divulgazione completa. Senza manipolazione. La verità per gli umani. Chiedete loro di cooperare 

con la verità, dal punto di vista di una razza non umana o della Federazione. Spiegare loro la verità. Il 

motivo di ogni metodo di controllo. Con garanzie immediate a loro. Come trascurare tutto il credito o la 

valuta basata sugli interessi. Con la verità. Non con la manipolazione. In questo modo non cresceranno mai, 

se continuano a trattare gli esseri umani come ritardati mentali, come bestiame. 

 

È vero che non capiamo ancora tutto quello che fa la Federazione e perché lo fa. Ma qui non è una scusa 

perché nascondono la verità. Non dicono agli umani niente, niente, li tengono nell'oscurità totale, solo 

speculando. 

 

Nai'Shara: Questo può anche essere visto come un intrattenimento per loro, interpretare gli Dei, 

trascorrere del tempo che dura migliaia di anni per loro, è molto divertente manipolare gli umani come 

burattini. E non è giusto che le razze fredde e logiche vogliano insegnare agli umani come gestire se stessi in 

una società avanzata. E così ci escludono. E così volevano isolare anche Swaruu. 

 

Gosia: Sì, è quello che mi ha sempre ferito vivendo qui. Vedere come gli umani vanno avanti, con tutti i loro 

problemi, i carichi emotivi, generazione dopo generazione, facendo del loro meglio e con ciò che capiscono. 

Ma non possono capire molto, perché sono lasciati nell'oscurità totale. 

 

Alenym: Secondo me, loro, la Federazione, dovrebbero già rivelare la loro presenza, anche se a poco a 

poco, ma con grandi passi. Ad esempio, attraverso politici che fanno grandi passi a favore della popolazione 

umana. Quindi esponi la presenza della Federazione agli umani, in modo che possano vedere dalla loro 

posizione di strada che la Federazione è dietro i grandi cambiamenti che hanno visto a loro favore, la 

popolazione umana. 

 

Gosia: Alenym, sembri molto idealista. Ma mi piace. 

 

Alenym: Grazie Gosia. 

 



Gosia: Prego. Mi piace che tu la veda così perché sto quasi perdendo l'entusiasmo e la fede in tutto questo. 

Quando vedo quanto sia complicato tutto e quanti strati di bugie ci sono. 

 

Alenym: Idealismo significa prendere la strada giusta ed è possibile. Non qualcosa di irraggiungibile come gli 

umani sono sempre stati portati a credere. 

 

Nai'Shara: L'idealismo va di pari passo con l'etica, non puoi separarli l'uno dall'altro. Ed è per questo che 

hanno eliminato David Icke. Fino ad ora, Gosia, ti hanno permesso di pubblicare tutto, perché sei la finestra 

diretta per noi e per quello che facciamo, ma non dubitare che cominceranno a controllarti anche loro. 

 

Gosia: Una cosa, qualcosa che non capisco. I semi stellari, quando vengono qui, non lo sanno? Ma se sono 

semi stellari della Federazione, dovrebbero saperlo, giusto? 

 

Alenym: Capisco che sì, lo sanno, in base a ciò che ha detto Swaruu. 

 

Gosia: Allora perché entrano? Cosa vogliono veramente? Perché tutti sentiamo il desiderio di aiutare. 

 

Alenym: Progresso spirituale, dicono. Attraverso l'attrito. 

 

Nai'Shara: Appena entrati giocano, hanno dato il loro "permesso", ma ciò che non è giusto è che il gioco 

raggiunge questi livelli di inganno a costo delle emozioni. Molti di noi l'hanno già fatto, entrandoci ed è per 

questo che possiamo dire che questo non è un gioco. 

 

Gosia: Sì. Capisco. Ma i semi delle stelle, con cosa vogliono aiutare esattamente se sanno che tutto è 

comunque controllato dalla Federazione? Se lavorano loro stessi per la Federazione. Perché stanno 

arrivando? 

 

Nai'Shara: Per motivi personali. 

 

Alenym: Sì, ognuno avrà le proprie ragioni personali. 

 

Gosia: Queste ragioni hanno a che fare con la "liberazione" della Terra? 



 

Nai'Shara: Sì Gosia. Un'altra cosa da dire è che a volte la Federazione "tortura" le persone per vedere 

quanto durano finche chiedono di essere lasciate sole. La Federazione fa quello che fa solo per vedere fino 

a che punto le persone possono resistere e iniziare a chiedere loro di smettere. 

 

Alenym: Questo è molto importante. Sono profondamente convinti che l'attrito e la sofferenza accelerino la 

crescita spirituale. 

 

Gosia: Da parte tua, cosa farai adesso? 

 

Alenym: Resto qui, sono gli occhi e le orecchie del Consiglio di Alcyone. 

 

Robert: Cosa succederebbe se Taygeta lasciasse la Federazione? 

 

Alenym: Taygeta non può essere espulso dalla Federazione. Perché siamo membri in blocco del Consiglio di 

Alcyone. 

 

Robert: Nel consiglio di Alcyone siete per lo più razze "lyriane"? 

 

Alenym: Diciamo metà e metà. Ma le razze lyriane dominano nelle Pleiadi. Razze emozionanti. Le emozioni 

non possono essere ignorate e degradate a favore della logica pura. 

 

Anéeka: Ignorare le emozioni crea problemi. A livelli che la stessa Federazione non comprende. Screditare 

le emozioni a favore della logica. 

 

Nai´Shara: Chiedi alle persone di VEDERE affinché colleghino i punti, tutto diventa più chiaro, guarda come i 

personaggi che dovrebbero essere rifusi di un’epoca sono ancora lì. E le persone dovrebbero sapere che 

hanno tutto il diritto di rivendicare il loro potere, con parole che escono dal loro cuore, perché sono loro 

che subiscono questo gioco psicotico. Sì, c'è una crescita spirituale di grandi dimensioni lì, ma a costo della 

propria vita e dei propri sentimenti. 

 

 



IL CONTRIBUTO DI SWARUU: 

 

Swaruu: La Federazione che chiami 5D non è "cattiva". Sono solo esseri che sono persone con il loro 

processo di apprendimento personale e commettono errori e semplicemente fanno quello che vedono 

come la migliore linea d'azione per ogni evento o circostanza. Quindi danno agli umani solo quello che 

vogliono collettivamente. 

 

Gli esseri umani sono coinvolti nei problemi che si manifestano. Ma non vedono altro modo di agire perché 

credono che questa sia la vita. Impegnati nei loro continui circoli viziosi per cercare di sopravvivere in un 

mondo che richiede denaro. E presi dall'avidità e dalla paura di essere scoperti da coloro che sono riusciti 

ad accumulare e detenere denaro e potere. 

 

Ma ogni essere umano sapeva cosa sarebbe successo qualora avesse deciso di entrare. 

Non solo sapendo che sarebbe stato difficile, ma sapendo esattamente ciò che avrebbe vissuto poiché 

l'intenzione di incarnarsi proviene da piani in cui il tempo non è lineare e il passato, il presente, il futuro è 

amalgamato in un'unica massa. 

Quindi la Federazione è incaricata solo di dare loro ciò che chiedono. Sebbene come esseri di società 

olografiche capiscano che ciò che stanno dando agli umani non è giusto. Ma devono comunque darlo a loro 

perché è quello che chiedono gli umani e c'è il libero arbitrio. Cercano di rispettarlo il più possibile. Anche 

leggi di non intervento. Devono osservarle. 

 

Tuttavia, queste razze non sono d'accordo con ciò che chiedono gli umani. Ma capiscono perché chiedono 

quello che chiedono. 

Ecco perché la popolazione umana è stata "rinchiusa" sulla Terra senza essere in grado di andarsene. In 

modo che il disordine di ciò che chiedono come esperienze e circostanze di vita non si "contamini" o si 

diffonda. Soprattutto riguardo agli incubi e alle eggregore negative che gli stessi umani formano o 

manifestano. Come esseri regressivi, entità, Gin, spiriti e un intero zoo completo di cose che si nascondono 

nell'oscurità della notte e dell'anima. 

 

Ma poiché gli umani sono ancora avvolti nei loro circoli viziosi, la Federazione "invia aiuti" e poiché non può 

intervenire direttamente, quell'aiuto non può essere visto direttamente, osservato o compreso come 

diretto da entità, persone o organizzazioni al di fuori della Terra. Quindi inviano agenti della stessa 

Federazione sotto forma di umani. I semi delle stelle. 

 

Sebbene ogni essere umano sulla Terra sia di diritto un seme stellare, è vero che molti continuano nel loro 

eterno gioco di ripetere lo stesso con leggere variazioni ma uguali. Sono tutti semi di stelle, è corretto. Ma 



ciò che la Federazione invia sono esseri avanzati con esperienza di queste cose, agenti e anime molto 

antiche, guide spirituali. Queste sono le persone sulla Terra che, dal punto di vista della Terra, sono 

chiamate semi stellari. 

 

E questi ovviamente non saranno d'accordo col come si vive sulla Terra e come viene gestito il problema 

della Terra. Perché visto dall'interno è un problema, ma dall'esterno non lo è. 

 

Questi semi stellari guida sono lì per dire agli umani che sì, sono esseri stellari, è corretto, ma non hanno 

l'esperienza per uscire dai loro pasticci e dalle loro creazioni. E queste guide sono quelle incaricate di dir 

loro, di dare loro altre opzioni, in modo che gli umani, in quanto anime più giovani e inesperte, abbiano un 

contrasto per essere in grado di prendere una decisione o intraprendere una linea d'azione per vivere il 

prossimo. 

 

Le guide Stellari danno loro altre opzioni. Questo è il motivo per cui non sono d'accordo con il modo in cui 

gli umani vivono sulla Terra ed è per questo che hanno così tanti problemi di adattamento e così tanti 

problemi per "svegliare" le altre persone intorno a loro. 

 

Ritornando alla Federazione. 

Poiché vedono che il lavoro dei semi delle stelle guida non è sufficiente per insegnare agli umani un corso di 

azione e di vita diverso e più positivo e il problema si sta aggravando poiché insistono nel manifestare 

incubi, la Federazione accelererà gli stessi processi che gli umani chiedono in un tentativo di fargli capire più 

velocemente che non sono sulla strada giusta. 

 

Questa azione della Federazione potrebbe essere interpretata come un’azione negativa nei confronti degli 

umani, sebbene in senso stretto e dalla posizione della Federazione stessa, stiano dando loro solo ciò che 

chiedono. 

Ciò si complica quando coloro che accelerano o mettono quegli ostacoli agli umani, rispettando sempre ciò 

che loro stessi vogliono, sono esseri non emotivi che non comprendono appieno le conseguenze 

dell'accelerazione o del dare agli umani ciò che loro stessi chiedono. 

Un esempio di questo problema è la legge degli specchi, o legge di attrazione, che funziona qui e dovrò 

spiegarne gli aspetti negativi in seguito. 

 

Ma in sintesi, se qualcuno sta attraversando un'esperienza traumatica o una serie di esperienze, non solo 

durante una particolare esperienza di vita o di incarnazione, ma peggio ancora, e come è esattamente il 

caso degli umani, durante molteplici incarnazioni caratterizzate da sofferenza continua, questa persona 

potrà solo essere in grado di vedere più o meno le stesse cose, non saranno mai in grado di vedere opzioni 



positive, ma vedranno solo la propria sofferenza, e come impone la legge degli specchi, se guardi qualcosa, 

se presti attenzione a quel qualcosa , l '"Universo" ti darà solo più o meno lo stesso. 

 

Dall'esterno della Terra vedono solo ciò che gli umani stessi vogliono sperimentare, sia perché sono 

intrappolati nella legge degli specchi, riflesso dopo riflesso dopo riflesso, come persi e intrappolati in una 

stanza di `` specchi '' a una fiera, non essendo in grado di trovare la via d'uscita. E dall'esterno della Terra, 

cercano di rispettarlo. 

 

Quindi la Federazione è tra l'incudine e il martello. Non può agire direttamente secondo le leggi del libero 

arbitrio e non può intervenire direttamente. Questo è il motivo per cui si nascondono e non presentano 

mai né consentono di presentare una prova definitiva dell'esistenza degli ET. Anche se il plasma ionizzante 

che surriscalda l'atmosfera terrestre finisce sempre per tradire la presenza di navi non umane. 

 

Le razze al comando della Federazione e qui più prevalenti, non possono comprendere i processi emotivi 

degli umani, quindi promuoveranno la logica come se fosse un unico strumento per vedere, ragionare e 

uscire dai problemi. 

Lo è, ma non funziona in una razza emotiva poiché funzionerebbe in una razza diversa che non è così 

emotiva e più logica come l'Andromedano, o l'Arturiano, tra gli altri. 

 

Dall'interno della Terra la sofferenza è reale, anche la disperazione di uscirne. E la Federazione può essere 

interpretata come crudele e permissiva. E quell'interpretazione sarà perfettamente valida. Diciamo che la 

Federazione sta cercando di costringere gli umani a cambiare rotta. Ma all'interno di ciò, anche se con 

buone intenzioni, e poiché non vedono altra opzione o procedura, può essere validamente interpretato 

come un intervento negativo ai bisogni umani. 

 

Detto questo, la distruzione planetaria totale non potrebbe mai avvenire come guerra nucleare, non solo 

perché sarebbero poi intervenuti, ma perché la Federazione controlla entrambe le parti, lasciando i conflitti 

tra le superpotenze mondiali come mero teatro. La Guerra Fredda era solo un teatro e i suoi leader lo 

sapevano. Significa per la popolazione sperimentare quella paura, i propri dubbi ei propri riflessi xenofobi 

da loro stessi generati. 

 

Imposizione di un NWO stile di controllo totale satanista. Ma dimenticano qualcosa. Che gli esseri umani 

sono imprevedibili, così come il clima. Pensano di conoscerli e poi fanno grandi cambiamenti. È contro ogni 

cellula di ogni essere umano vivere sotto quel tipo di controllo totalitario. Perché invade  rinchiudendo il 

corpo in una prigione, ma lo spirito continua, è forte. Da qui il detto che possono mettermi in prigione ma il 

mio spirito, la mia anima e la mia mente saranno sempre liberi. 

 



Ma quello che provano con il vaccino e i microchip invade la mente, connessione tra spirito e corpo. 

Distrugge la voglia di vivere. Quindi le persone del mondo non lo accetteranno mai. Solo da settori che 

crolleranno rapidamente. La biologia non è solo fisica, DNA. È spirito. Senza di essa i corpi muoiono. Non 

può esserci una robotizzazione totale e il pieno controllo della popolazione umana come desiderano. 

Si invertirà ed esploderà sui loro volti in modo fenomenale, molto presto. Anche se riescono a 

implementarlo, sarà di breve durata. 

 

Robert: Tutto ciò che sta accadendo qui sulla Terra, gli unici colpevoli sono gli umani o la Federazione per 

non sapere come funzionano le razze emotive? 

 

Swaruu: La colpa è di entrambi. Dai loro punti di vista e dalle loro azioni, l'uno dell'altro, i loro fallimenti. 

Ma soprattutto dal punto di vista che afferma che ogni essere umano, in quanto essere protagonista, fa 

parte della Federazione. Almeno la stragrande maggioranza lo è. 

Dall'alto, dai piani superiori, la Federazione e la Terra con i suoi problemi sono viste come un'unica massa. 

Come parte dello stesso processo evolutivo, apprendimento per tutti. Essendo che ognuno che vive è solo 

per un ruolo da svolgere all'interno dello stesso gioco cosmico. Ruolo di un ET guida, ruolo di un ET non 

emotivo, ruolo di una vittima umana. Tra tanti altri. Visto dall'alto, il problema è stato generato da tutti. 


